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令和２年８月 21日発行 

 

照ノ富士の復活優勝に思う（乗り越える経験） 

校長 前田浩之  

 

「むちゃくちゃだな。」190cm,170kgの恵まれた体格と握力が両手ともに 80kgを超えるパワーを生か

し，突進してくる相手を抱え込み，両腕をきめ，土俵外に押し出す。常識外れの相撲を私は好きになれ

ませんでした。関脇２場所目で幕内最高優勝を果たし，大関に昇進した頃の照ノ富士への印象です。 

当時，大相撲界はモンゴル勢に圧倒されていました。日本人横綱が不在の中，照ノ富士の伝統の技を

無視したような雑な取り口や勝利インタビューでの不遜な語り口には，「日本の国技はどうなるんだ。」

とテレビの前で苦虫をかみつぶしたものです。しかしそんな 23歳の若者に，両膝の怪我と内臓疾患と

いう大きな試練が訪れます。大関の地位で一場所 13連敗など，史上初の不名誉な記録を残し，大関を

陥落後はわずか二場所で十両へ，その十両も二場所で幕下陥落が決定したときに「引退」の文字が浮か

んだはずです。関取と呼ばれ，給料をもらえるのは十両から。年 4,000万円の収入（大関）が０に！幕

内最高優勝からわずか 3年で天国から地獄へ落ちたのです。しかし，部屋の親方はあきらめていません

でした。「引退？そんなの全然ない。」「年齢的にもまだ若い。幕下に落ちたからと言って，辞めさせる

とかにはならない。」と報道陣を一蹴しました。「大相撲の世界では部屋の親方は，実の親と同じかそれ

以上だ。」と知り合いの相撲関係者から聞いたことがあります。照ノ富士は５，６回，引退の相談を親

方に持ちかけたそうです。そのたびに親方は彼を励まし，支えました。治療と稽古を続けながら照ノ富

士は復活します。 

７月場所で５年ぶりの幕内最高優勝を遂げた照ノ富士。場所前には新型コロナ感染症で死者が出るな

ど，大相撲界も厳しい状況でした。その状況での優勝に彼は「こういう時期だからこそ，乗り越えてき

た自分だから言えることもある。みんなに我慢と言うことを相撲でちょっとずつ伝えていきたい。」と

話しています。試練を乗り越えた照ノ富士は，５年前の不遜な若者ではなく，誰からも応援される関取

へと変貌していました。折れずに努力を続けた彼はもちろん立派ですが，彼を支えた親方にも，私は拍

手を贈りたいと思います。 

 

今，世界中が新型コロナ感染症拡大という未曾有の危機に直面しています。この危機を乗り越えるた

めには，お互いを支え合う相互扶助の精神と，ワクチンと治療薬ができるまでの我慢，そして協力して

危機を乗り越える団結心が必要です。奄美大島でも感染者はいずれ出てくるでしょう。いや，もうすで

にいるかも知れません。たとえ身近に感染者がでても，その人を責めてはいけません。逆に，みんなで

その人を支えるのです。今，一人一人の人間性が問われています。この危機を乗り越えたときに，人類

が大きく成長していることを願います。 

 

 

人間のほほえみ，人間のふれあいを忘れた人がいます。 

これはとても大きな貧困です。 

 

― マザー・テレサ － 



 小学生全員で１学期に植えたオクラ。灌水当番の

子どもたちも忘れずに輪番を組んで学校内の水かけ

に来てくれました。そのおかげで，みたこともない

位の大きさのオクラに成長！！ 

 食べたらどんな味がするかな？夏休み中にぜひ見

に来て下さいね！！ 

8/21（金） 出校日 

8/30（日） ＰＴＡ奉仕作業 

9/１（火） 始業式 いじめ問題を考える週間～7日 

9/2･3(水･木) 中学校全学年実力テスト 

9/３（木） ＰＴＡ役員会19:00～ 

9/４（金） 小学校授業参観・学級ＰＴＡ 

9/12（土） 土曜授業（運動会準備） 

9/13（日） 秋季大運動会 

9/14（月） 振替休日 

9/17（木） 小学校身体測定② 

9/18（金） 小学校稲刈り①～➃ 

 

今年度は夏休みのラジオ体操も，子ども会のドッジボール大会もコロナの影響により中止となってしまいました。あと１

０日ほどで 2学期が始まります。コロナウイルスも心配は続きますが，暑さに慣れない中での活動では，熱中症の心配も

高くなります。残りの夏休み期間で，規則正しい生活を心がけるとともに，外の暑さに慣れるようにしてもらいたいと思い

ます。 

オクラがたくさん！！ 

こんなに成長したよ！ 

 小学生が５月に植えた黒米も，すでに小学生の背

の高さくらいまで成長！稲もしっかり実り，青々と

して風に揺られています。赤とんぼもその周りを飛

んでいるのを見ることができます。稲刈りは９月１

８日。これから迎える収穫がとても楽しみになって

きますね！ 

奄美市中学生ひかり議会

（子ども議会） 

に参加しました！ 

 ８月１９日（水）に奄美市議会議場で行われた，

「奄美市中学生ひかり議会」に，中学３年持永彩星

さん，中学２年髙田陽南さんの２名が参加しました。 

 持永さんの質問内容は，『奄美市の防災対策につい

て』。奄美市ＨＰに掲載しているハザードマップの効

果的な活用や，奄美市の耐震化の進捗状況について，

実際に市議会議場で質問を行いました。 

 また，髙田さんは記録者として，それぞれから出

される質問とその回答について，しっかりと記録し，

責任を果たしていました。 

 奄美市のこれからを担う世代が，奄美市の将来を

考えて質疑応答を行うこの体験が，自分たちの奄美

市・自分自身の将来を考えるいい機会となったよう

です。 


